

SCHULE OHNE RASSISMUS SCHULE MIT COURAGE

In vielen Schulen werden Kinder wegen ihrer Hautfarbe oder ihrer Herkunft ausgeschlossen oder ausgegrenzt. An diesen Schulen interessiert es Viele nicht, was diesen ihren Kindern geschieht. DAS WOLLEN WIR AN UNSERER SCHULE NICHT! Wir wollen, dass sich alle Kinder wohl fühlen und gerne in die Schule gehen.

Mit dem Projekt „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ hoffen wir einen ersten wichtigen Schritt gemacht zu haben.

Die Beseitigung von Rassismus ist und bleibt ein langer Kampf. Gemeinsam können wir es schaffen ein Zeichen zu setzen und das vorurteilhafte Denken aus den Köpfen der Menschen zu bekommen. Wir wollen gemeinsam immer wieder daran arbeiten und uns daran erinnern, dass wir alle GLEICH sind und die gleichen Rechte haben.

Mit den Troglauer Buam haben wir die Perfekten Paten für unser Projekt gefunden und freuen uns, dass sie uns tatkräftig in unserem Vorhaben unterstützen.

„Sei ein Panda. Er ist schwarz, er ist weiß und er ist Asiate. Rassismus ist bescheuert.“ (CRO, Rapper)

